



12. 5. 2020

## Gemeindemitteilungen Nr. 6/2020

### ***Pfarre***

Gemeinsam mit den Pfarrgemeinderatsvorständen der 3 Pfarren wurde einstimmig beschlossen, die Öffnung der Kirchen für Gottesdienste, vorerst **bis nach Pfingsten** zu verschieben. Viele Auflagen der Corona Maßnahmen wären äußerst schwierig umzusetzen. Mit diesem Schritt wollen wir Enttäuschungen und Zutrittsverweigerungen vorbeugen.

Der Live Stream (unter [www.martinswallfahrt.at](http://www.martinswallfahrt.at)) bietet eine gute Alternative trotz dessen am Gottesdienst teilzunehmen zu können.

Priester Mag. Martin Hochedlinger überträgt seit dem 15. März **täglich die Heilige Messe** aus dem Gebetsraum der Pfarre Kirchberg an der Pielach via Livestream.

**Seit 13. Mai 2020 werden keine Stundengebete mehr übertragen.**

**Heilige Messe um 9.00 Uhr, am 17.5.20; 21.5.20; 24.5.20 und 31.5.20**

**Heilige Messen um 19.00 Uhr, am 18.5.20; 19.5.20 und 22.5.20.**

**Jeden Sonntag gegen 12.10 Uhr** gibt es eine „Mittägliche Orgelmatinee“ mit Organisten Engelbert Walsberger an der digitalen Orgel.

Am **24.5.20** um **10.00 Uhr** hält Josef Posch eine Andacht.

Die Pfarre dankt für Ihr Verständnis und dafür, dass Sie diese Entscheidung mittragen und wohlwollend zur Kenntnis nehmen.

### **AKTUELLES ZUR FASTENAKTION!**

Sie können die Fastenwürfel ab 18. Mai jeweils dienstags, von 08.00-10.00 Uhr in den Vorraum der Pfarrkanzlei in Frankenfels in die vorbereiteten Körbe abgeben!

### ***Geißenberg-Alm***

Die neue Halterin, Elisabeth Klauser, öffnet ab **15. Mai 2020** das Almhaus Geißenberg zu folgenden Öffnungszeiten:

Mittwoch – Sonntag jeweils bis 19 Uhr

Im Falle ihrer Abwesenheit sind die Kontaktdaten am Almhaus ersichtlich!

### ***Problemstoff-Entsorgung***

Am 25. Mai 2020, von 9 bis 12 Uhr findet die Entsorgung statt.

*Bitte beachten Sie das Beiblatt!*

**Bitte wenden!**

## ***Corona-Pandemie***

Der Parteienverkehr wird bis Ende Mai noch eingeschränkt bleiben. Telefonisch und per E-Mail können jederzeit Anliegen vorgebracht werden. Ein persönlicher Kontakt soll derzeit nur nach telefonischer Voranmeldung stattfinden. Ab Juni wird der Parteienverkehr wie gewohnt – unter Einhaltung der geltenden Covid-Maßnahmen – abgehalten:

Mo, Di, Fr: 8.00 – 12.00 Uhr

Mi: kein Parteienverkehr

Do: 8.00 – 12.00 Uhr und 16.00 – 19.00 Uhr

Wie in vielen Medien berichtet, treten immer mehr Lockerungen der COVID-19-Maßnahmen ein. Jetzt können wir uns mit unseren Familien und Freunden unter Einhaltung der Abstands- und Hygienemaßnahmen treffen.

Für viele Mitbürgerinnen und Mitbürger nach dieser langen Zeit ein wichtiger und erfreulicher Schritt Richtung „normaler“ Alltag. Durch diese Pandemie haben die wirklich wichtigen Dinge im Leben wieder an Bedeutung gewonnen. Und das kann mehr Qualität für unser zukünftiges gemeinsames Zusammenleben bringen.

Deshalb: bleiben wir stark und halten die noch gesetzten Maßnahmen ein, um der Corona-Pandemie keine Chance für einen erneuten Anstieg zu geben!

***Bitte bleibt gesund!***

Bgm. Andreas Ganaus eh.